



DAS INDUSTRIENETZWERK IN HOHENLOHE



1.500

erreichte Kinder / Schuljahr

32

Mitgliedsunternehmen

2000

Gründungsjahr

30.000

Mitarbeiter*innen der
Mitgliedsunternehmen
deutschlandweit

2.000.000 €

Fördersumme
seit Gründung

UNSER ZIEL

Die hohenloher Industrie repräsentiert mustergültig die Bedeutung und die Leistungsfähigkeit des deutschen Mittelstands. Damit das auch für die Zukunft gilt, setzen wir uns gemeinsam mit unseren Mitgliedern dafür ein, Fachkräfte in **MINT-Berufen** in Hohenlohe zu fördern und zu halten.

- » MINTec Werkstätten in Kindergärten und Schulen mit Unterstützung durch Auszubildende als Lernpartner
- » Kooperationen mit Bildungseinrichtungen
- » Lehrerfortbildungen
- » Mitgestaltung von Bildungsplänen
- » Kooperationen mit Ministerien und staatlichen Behörden
- » Plattform für industrielle Unternehmen in der Region

MINT steht für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik

UNSERE HIGHLIGHTS

- » Außerschulische Angebote für Schüler*innen (seit 2022)
- » E-Auto für gewerbliche Schule in Öhringen (seit 2021)
- » Lernfabriken 4.0 in Künzelsau und Öhringen (seit 2020)
- » Design Thinking mit Hasso-Plattner-Institut (2019)
- » Digital Hub in Künzelsau (seit 2019)
- » MINTec-Mobile für Grundschultechnik (seit 2015)
- » Humanoide NAO-Roboter für Schulprojekte (seit 2015)
- » Schüler-, Forschungs- und Technikzentrum
SFT HOHENLOHE (seit 2013)
- » Technisches Gymnasium in Künzelsau (seit 2013)
- » 2-jährige Berufsfachschule mit MINT-Profil (seit 2013)
- » Technisches Berufskolleg in Künzelsau (seit 2009)
- » Bildungsinitiative MINTecHohenlohe (seit 2007)
Ausbildung von Azubis als Lernpartner in Kindergärten und Schulen
- » Technische Oberschule in Künzelsau mit Abitur (seit 2003)
- » Umschulungs-/Weiterbildungsmaßnahmen (seit 2000)
- » Kooperative Studienmodelle an der RWH Künzelsau (seit 2000)



MITGLIEDER

Innovationsregion Hohenlohe e.V.

Allee 16 · 74653 Künzelsau · Tel. 07940 935796

info@innovationsregion.de · www.innovationsregion.de

